

Langlaufgemeinschaft Sankt Augustin
Geschäftsstelle
Zum Friedenskreuz 7 D-53797 Lohmar



Vereinsnummer der LLG St. Augustin im LVN 30141

Tel. 02246 - 911 647 Mobil 0151-25866395
Priv 02246 - 915 90 80
info@LLG-St-Augustin.de, www.LLG-St-Augustin.de
www.marathon-und-mehr.de

Lohmar, 09.10.2019

Vereinsnachrichten 30-19

Im **Oktober** sind im Verein:

Wolfgang Koppatsch	24 Jahre
Gaby Altenrath	23 Jahre
Bettina Knappe	21 Jahre
Manfred Prokaska	20 Jahre
Burkhard Vitt	19 Jahre
Thorsten Sohni	14 Jahre
Mario Müller	8 Jahre
Sandra Wingen	2 Jahre

Für die LLG am Start:

29.09. **Bonn**, Kaulbach, Kaiser
29.09. **Tennessee**, Oberndorfer
29.09. **Berlin**, Ilse (auf Rollen und zu Fuß)
03.10. **Waldbreitbach**, Braun, Lohrengel, KucherO, Trinks, Brandt, Ilse, LennartzBi, Kaulbach, WiemkerM, Ilse
05.10. **Hangelar**, Trinks, Nitsche, Gerlach, EngelsH
13.10. **Köln**, Braun, Oberndorfer Peppel, Böttcher, Trinks
Frauenstaffel mit Ilse, Birgit, Barbara und MarionW,
13.10. **Essen**, Lämmlein
27.10. **Remscheid**, Lämmlein Kyrión
27.10. **Frankfurt**, Tesch
01.12. **Mondorf**, LennartzBi
01.12. **Erpel**, Lohrengel
08.12. **Bad Honnef**, Brandt, Ilse
19.01. **Pulheim**, Brandt
22.03. **Bensberg**, Peppel
26.04. **Bonn**, Peppel, WiemkerM

Wer feiert seinen Geburtstag?

08.10. Bettina Knappe	55 Jahre
08.10. Christof Hess	55 Jahre
16.10. Ilse Schmitz	56 Jahre
17.10. Heinz Günther	75 Jahre

Noch Startkarten für:

20.10. Refrath (4)
03.11. Bensberg (4)
10.11. Hennef (5)
01.12. Mondorf (4)
01.12. Erpel (5)
08.12. Bad Honnef (3)
Weitere Veranstaltungen bitte nachfragen.

6 km ist

die durchschnittliche Distanz, die Menschen in Entwicklungsländern laufen müssen, um

sauberes Trinkwasser zu erhalten. „Global 6K“ ist ein Lauf, welcher Spenden für das Kinderhilfswerk World Vision sammelt und so zahlte jeder ein „Startgeld“ von Euro 30. Birgit L

Veranstaltungswart :
komm. Birgit Lennartz

Der Spendenlauf in Bonn 2019



Über 2000 LäuferInnen bei der 4. Austragung des Spendenlaufes in der Bonner Rheinaue am 29.09.

Barbara, Klaus und Jürgen zahlten mit ihrem Startgeld in den Spendentopf ein, der letztlich mit ca. 50Tsd € gefüllt war.

Der Betrag ist für die Arbeit der Welthungerhilfe bestimmt, die weltweit an zahlreichen Brennpunkten im Einsatz ist und Menschen mit Zugang zu Nahrung und Bildung befähigt, sich gegen Despoten, Korruption und Misswirtschaft zur Wehr zu setzen.

Angeboten waren 5 und 10 km, die vor dem Japanischen Garten gestartet wurden und am Ende für Barbara und Klaus mit einer Top-Platzierung in ihrer jeweiligen AK mündete.

Ilse, Carsten, Birgit, Jürgen und Waldemar haben am 29.08. am Global6K mit einigen anderen Joggern aus der Region eine ca. 6 Km lange Runde um die Teiche im Stadtwald absolviert, um sich solidarisch mit Menschen in den Entwicklungsländern zu zeigen.

